



由利本荘市立
東由利中学校
学校だより
N O. 29
令和7年12月25日(木)



充実した冬休みを!

4月から、新しい学校教育目標でスタートした令和7年も、もうすぐ終わります。これまで、生徒たちは、本当によく頑張り、「3C」を様々な場面で発揮してくれました。第Ⅲ期を振り返っても、小中合同駅伝大会や東ブロック授業公開等、東由利地区内外に東中生の活躍を発信することができました。各自でも、自分の成長を、ぜひ振り返って自信につなげてほしいと思います。



東ブロック授業公開の様子

冬休みが明けると、第Ⅳ期です。第Ⅳ期の主題は「自己を見つめて」で、一年間の総まとめの時期になります。冬休み中に迎えるお正月。「一年の計は元旦にあり」と言います。第Ⅳ期を待たずとも、この冬休みから自分についてじっくりと考え始めてほしいと思います。「自分は、どんな人間になりたいのか」「どんな生き方をしたいのか」など、つまり、学校教育目標の「志を高く」です。

さて、明日からの冬休み。しっかりと計画を立てていることと思います。安全で健康に、充実した冬休みにしてください。そして、冬休み明けに元気に会いましょう。では、よいお年を。



白熱のドッジボール

球技大会、燃えました!



23日（火）、生徒会保体部による球技大会が行われました。今年度は、「ドッジボール」と「バレーボール」の2種目です。運動会の赤、青、黄の3チームに分かれてリーグ戦で実施しました。体育館は熱気に包まれ、終始、声援や歓声が飛び交っていました。



珍プレー続出のバレーボール

生徒にとっては今年最後のいい思い出になったのではないでしょか。体を動かして声を出し、いいストレス発散になった人もいたことでしょう。また、学年や性別を問わずに声をかけたり、協力し合ったりする姿は、見ていて気持ちがよく、改めて本校のよさを感じました。

教師ミニミニ体験でした



22日（月）から3日間、「教師ミニミニ体験」事業で、本校の卒業生2名が来ました。模擬授業をしたり、部活動で汗を流したりなど、生徒と共に楽しく活動し、よい体験となったようです。教師への思いが強くなったと話していました。

左：清水 *さん（本荘高校2年）
右：畠山**さん（由利高校2年）

冬休み前集会 生徒発表より(抜粋)

【 1年 渡辺 ** 】

<p>1</p> <p>後期前半の振り返りと後期後半の目標 1A 渡辺 伸太</p>	<p>2</p> <p>後期前半の振り返り 頑張ったことは2つ！！！ 1学級委員長になったこと 2得意な教科の点数を上げられたこと</p>	<p>3</p> <p>学級委員長になってみて ・声を出して学級のみんなを引っ張って行動ができた ・1Aのみんなに授業への意欲を高めてもらうために話し合うことができた</p>
<p>4</p> <p>得意な教科の点数を上げられた 野球ではなく… 体育のバスケで小指を骨折してしまった</p>	<p>5</p> <p>野球ができない いつも以上に勉強しよう</p>	<p>6</p> <p>後期後半の目標 ・冬休み明けテスト300点を超えるように勉強する 毎日ノート2ページ以上取り組む メディアの使用時間を少なぐする</p>

【 2年 渡辺 ** 】

<p>1</p> <p>TO BECOME A DEPENDABLE THIRD YEAR STUDENT 渡辺朔汰</p>	<p>2</p>	<p>3</p> <p>後期に頑張ったこと ①部活動 ・キャプテンになりチームをまとめる力がついた ・自分から積極的に声出しをできるようになった ・前よりも頼られるような行動をとれた</p>
<p>4</p> <p>後期に頑張ったこと ②学習面 ・苦手教科のテストの点数が上がった ・初めての漢字検定に挑戦した ・学習する時間が増えた</p>	<p>5</p> <p>冬休み明けに頑張りたいこと ①テストの点数をUPさせる！ ・学習時間増やす ・特に苦手教科に力を入れて勉強に取り組む ・覚えやすいように何回も復習をする</p>	<p>6</p> <p>冬休み明けに頑張りたいこと ②積極性大切にすること ・自信をもって手をあげて発言する ・困っている人がいたら声をかける</p>

【 3年 小野寺 ** 】

<p>1</p> <p>自分が必要としていること 3A 小野寺健真</p>	<p>2</p> <p>総体を終えて、野球部を引退 8月から10月まで頑張ったこと それは 本荘由利リトルシニア</p>	<p>3</p>
<p>4</p>	<p>5</p> <p>受検 一定の点数・点数の上昇 実力テスト</p>	<p>6</p> <p>受検 復習 予習 実力テスト 定期テスト 結果・評価や成長</p>